
三種町議会ペーパーレス会議システム導入業務

質問・回答一覧表

質 問 事 項 回 答

［４月２２日質問］

（公告・公告別紙）

６ 企画提案書に関する事項

・企画提案書のページ数に制限はありま

すでしようか。

８ プレゼンテーション審査に関する事

項

・プレゼンテーションでは実機を持参し

て行う想定ですが、当日の審査員は

何名いらっしゃいますでしょうか。

（仕様書）

４ 仕様―②

・iOS、Windows で同時展開が可能なこと

とあるが、いずれも機能差が無い製

品をご希望という理解でよろしいでし

ょうか。

・また Windows の専用アプリを提供可能

な場合、利用予定のパソコンには

MicrosoftStore アプリのインストール

は可能という認識でよろしいでしょう

か。

４ 仕様―⑧

・システム等の機能を維持する上で備え

るべき事項とは、本サービス、シス

テムで対応可能な範囲という認識でよ

ろしいでしょうか。

５ 初期設定

・端末を混在してシステムを利用する

（機器調達）予定はありますでしょう

［４月２２日回答］

・「日本産業規格Ａ４とする」以外の上

限・制限等は設けておりません。

・１１人です。

・ご指摘のとおりです。

・運用開始時は、SurFace Pro 7 を利用

する予定であり、MicrosoftStore アプ

リのインストールは可能です。

・ご指摘のとおりです。

・運用開始時は、次のとおり予定してい

ます。



か。（例：iPad Pro:〇〇台、Windows

タブレット PC:X X 台等）

・システムが利用できる状態とはアプリ

が起動し、サーバーへの接続が可能

なことを確認するという認識でしょう

か。なおユーザー登録や初期設定は操

作方法をオンラインでサポートするこ

とを想定しています。

６ 操作研修・マニュアル

・利用者向け、管理者向けの研修につい

て（合計 2 回）開催方法は（現地操作

研修、WEB 操作研修）どちらを想定し

ておりますでしょうか。

・併せて、研修は同日で開催（例:AM 管

理者、PM 利用者等)は可能でしょう

か。

７ 運用支援

・システム全般の問合せは議会事務局様

以外各議員様からも連絡があるとい

う想定でよろしいでしょうか。

iPad Pro 第６世代：１８台

SurFace Pro 7：２３台

なお、iPad は運用開始までの購入を予

定しており、SurFace はすでに備えて

おります。

・ご指摘のとおりです。

・当該質問につきましては、操作研修の

充実性も評価項目としておりますの

で、事情ご賢察の上、ご理解くださ

い。

・可能です。

・問合せ元は、議会事務局に一本化しま

す。

［４月１２日質問］

（公告・公告別紙）

６ 企画提案書に関する事項

・企画提案書のページ数の上限や両面印

刷の制限などがあればご教示くださ

い。

８ プレゼンテーション審査に関する事

項

・プロジェクターとパソコンを繋ぐため

のHDMIケーブルにつきましても、貴町

にてご用意いただけますでしょうか。

［４月１５日回答］

・「日本産業規格Ａ４とする」以外の上

限・制限等は設けておりません。

・本町で用意することが可能です。



・iPad 実機を用いてご説明させていただ

ければと存じますが、前日に貴町に郵

送させていただき、当日まで保管いた

だくことは可能でしょうか。

・実機は何台のご用意がよろしいでしょ

うか。

・本町の庁舎内には、安全に保管できる

環境がございませんので、お預かりで

きかねます。

・審査は１１人の委員が２人１席にて行

いますので、当該事情を適宜ご判断の

上、ご用意ください。


